



PRIMER BINGO DEL CGPA: ÉXITO TOTAL

Contentos, muy contentos, se mostraban los dirigentes del CGPA ante la notable respuesta de los apoderados al primer Bingo realizado el sábado 1 de junio del presente año.

Y no es para menos. El gimnasio de Sede El Sauce estaba repleto de público y en los patios adyacentes se movilizaban, ansiosos por ganar su primera venta, los estudiantes de los octavos básicos quienes, junto a sus profesores jefes y sus apoderados tenían la responsabilidad de atender al numeroso público presente.

En el patio central se había dispuesto juegos inflables de gran tamaño, mientras que los más pequeños podían disfrutar de subirse a los autos eléctricos que les permitían tomar sus primeras lesiones de manejo, aunque sin poder evitar repetidos y graciosos choques entre ellos.

El presidente de los padres y apoderados, José Miguel González, junto con agradecer la presencia de estudiantes y de apoderados, expresó especiales saludos a las profesoras jefas de los octavos años y a los profesores Carlos Bruna, Rodrigo Morales y Rodrigo Alvarado, quienes acompañaron la actividad desde los primeros momentos.

Nosotros, directivos y profesores, aprovechamos para agradecer a la directiva del CGPA por esta magnífica convocatoria a la comunidad del Colegio Los Reyes. Agradecer a todas y todos los apoderados que se hicieron presente. A los apoderados que vinieron a trabajar con la mejor onda y a los propios estudiantes que colaboraron en las ventas de sus cursos.

GRACIAS A QUIENES ESTUVIERON EL SABADO 1 DE JUNIO. LO PASAMOS BIEN, ESTAMOS CONTENTOS. Y NOS QUEDAMOS ESPERANDO EL SEGUNDO BINGO.